



金沢市立中央小学校

学校だより



中央小ホームページ

令和6年度 No.14

令和6年12月20日発行

TEL: 076(262)8560 FAX: 076(262)8055

E-mail: chuuou-e@kanazawa-city.ed.jp

URL: <https://kanazawa.schoolweb.ne.jp/1710016>

## 今年もあとわずか よいお年をお迎えください!!

「向上の2学期」も残りわずかとなりました。保護者や地域の皆様のご協力に助けられ、日々の学習をはじめ、遠足やマラソン大会、連合体育大会、連合音楽会等の行事をとおして、子どもたちのたくさんの成長をみることができました。

23日と24日の通知表渡しでは、各担任から2学期の様子を伝えさせていただきます。本校の通知表には「あゆみ」と書かれています。

あ：新しい目標を見つけるため  
ゆ：夢をかなえる力を身につけるため  
み：魅力ある自分に出会うため



お子さまと一緒に「あゆみ」を見ながら2学期をふり振り返り、お子さまのいいところをもっと伸ばし、がんばったらいいところから新しい目標を見つけ、なりたい自分や将来の夢を叶えるための力を身につけていってほしいと願っています。

今年も保護者、地域の皆様から多大なるご支援とご協力を賜り、誠にありがとうございます。来年もよろしくお願いたします。

## 「思いやりの心」活動奨励賞の表彰を受けました

あいさつ運動や感謝の会など、本校の子どもたちの思いやりの心をもった活動が評価され金沢市より表彰を受けました。大変喜ばしいことです。6年生2名が表彰式に出席し、村山市長から賞状とトロフィーを受け取ってくれました。思いやりの心を育み、より豊かな人間関係を築くことが、気持ちよい学校生活を送ることにつながります。これからも、さまざまな教育活動をとおして、相手の気持ちや状況を想像し、相手の気持ちを理解しようとする心を育てていきたいと思ひます。



## 感謝の会：お世話になっている方々に感謝の気持ちを伝えました



12月2日、交通推進隊、スクールサポート隊、ブックスマイル、お花ボランティア、育友会の代表の方々を学校にお招きして感謝の会を開きました。全校児童より感謝の気持ちをこめた歌とお手紙をプレゼントさせていただきました。感謝の気持ちを伝えるとともに、日頃から保護者や地域の方々に支えられながら学校生活を送っていることを再認識する機会となりました。

## 保護者連絡システム“Tetoru”の導入について

金沢市立学校では校務の効率化を図ることを目的として、保護者連絡システム“Tetoru”の導入を推進しているところです。“Tetoru”は学校と保護者間の連絡機能に特化した連絡ツールで、学校からは保護者へ一斉に連絡を配信することができ、保護者からはスマートフォンアプリから欠席連絡等を学校に届けることができますようになります。

本校では3学期を試行期間とし、来年度より利用開始予定であることをお伝えします。

保護者の皆様が“Tetoru”を利用するには、スマートフォンで“Tetoru”をインストールし、学校が配付する登録用紙をもとに情報を登録する必要があります。登録用紙は3学期になりましたら配付します。